
 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０９回例会 ２０１８年７月２６日(木)(晴） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「手に手つないで」(原恵美子さん) 

唱 和 「四つのテスト」(諸星常平さん) 

ビジター紹介 秦野ＲＣ 会長 関野 道弘様 

        〃   幹事 三嶽 聖様 

 

 

○まだまだ暑さが続きますが、熱中症には十分注意して 

 下さい。私は２週間前に熱中症の限界まで体験して来ま 

した。山梨に行ってきましたが、午後から汗だくで自分 

のスコアも分からなくなってしまい、本当に辛い思いを 

しました。特に暑い時のゴルフは皆さんも十分気を付け 

て下さい。 

○第4回臨時理事会の報告 

①第７Ｇ ＩＭ 秦野名水ＲＣ 企画委員長 大屋さん、 

 委員 山田さんにお願いしました。詳細は大屋さんか 

 ら説明して頂きます。 

 ②活動計画書の予算書差し替えの件、２名の退会者があ 

  ったため作成直したので本日訂正版を配布します。 

 ③会務分担表の差し替えの件、②と同様に配布します。 

  またシールがありますので、該当の箇所に貼って下さ 

い。 

 ④たばこ祭協賛依頼について、例年通り１万円を協賛す 

 ることで承認。 

⑤西日本豪雨義捐金について、ガバナー事務所より 

 1000円／人と来ております。これから募金箱を回しま 

すのでご協力お願い致します。今日の金額次第で次週 

調整して最終金額を決めたいと思います。 

⑥7/29(日)開催予定の「桃狩り」について、お天気が心 

 配ですが雨天決行となっております。この件は古谷社 

 会奉仕委員長より説明して頂きます。 

⑦秦野市みんなの食堂ということで案内がきました。 

 まだ内容が煮詰まっていないのに、設立総会等の日程 

 が決まっています。よって今後内容が分かり次第皆様 

  にお知らせします。 

会員数 31名  
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【事前】 

北村俊さん 

（7/14 ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金ｾﾐﾅｰ） 

 瀬戸さん(7/13秦野中) 

【事後】 

 淵脇さん(7/13秦野中) 
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7月 26日 

○クラブ協議会 

  年間計画発表 

○臨時理事会 

 

 
 
 

次
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の
プ
ロ
グ
ラ
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8月2日 

○総会 

 （決算報告書他） 

○定例理事会 

出席義務    31名    

出席数     27名    

出席率 87.10％    

前々回

の修正 

     

  87.10％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019 年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 ⑧本厚木ＲＣから、チャーターナイトということで案内 

  がきています。会長幹事で出席しますが、その際に名 

  水ＲＣとしてお祝い金１万円を出すということで決定 

  しました。 

 ⑨交換留学生の受け入れということで、伊勢原中央ＲＣ 

  よりホストファミリーの引き受けのお願いが来ていま 

す。どなたか受け入れできる方おられますか？無いよ 

うでしたら、次回会長幹事会で「無し」ということで 

回答します。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①ガバナーより、ガバナー公式訪問についてのお礼状 

 

       

【受付文書】 

 ①かものはしプロジェクトより、卓話のお願い 

 ②ロータリーの友事務所より、ロータリーの友 手引書 

【本日の配布物】 

 ①ロータリーの友８月号  

  

 

御入会記念日  西村さん(7/27) 

会社創業記念日  山田さん(8/1) 

御誕生記念日(会員) 柳川さん(7/28) 

 

 

＜秦野ＲＣ会長 関野 道弘様＞ 

     

○本日は就任の挨拶にお伺いしました。 

 昨年度は名水ＲＣの設立 30周年ということで、盛大に 

 式典が執り行われました。諸星会長・鈴木幹事共に新し 

 い歴史の第一歩だと思います。頑張って下さい。 

 秦野ＲＣもあと２年後に 60周年を迎えます。50周年の 

 時はあの東日本大震災があり式典は中止となりました。 

 今後は 60周年に向けて頑張っていきたいと思います。名 

水の会長・幹事さんそして私たち共に手を繋ぎましてロ 

ータリー活動を頑張って行きたいと思います。どうぞよ 

ろしくお願い致します。 

 

      ＜秦野ＲＣ幹事 三嶽 聖様＞ 

     

○先程、会長が全て話して下さいました。今年度どうぞよ 

ろしくお願い致します。 

 

 

 

○秦野ＲＣ 会長 関野道弘様「本日は例会に遅参しまして 

 申訳ございません。一年間よろしくお願い致します。」 

○秦野ＲＣ 幹事 三嶽聖様「10年振りにお邪魔しました。 

今日はよろしくお願い致します。」  

○諸星道治さん「秦野ＲＣ会長 関野道弘様、幹事三嶽聖 

 様、ようこそ名水ＲＣへ。今日はよろしくお願いします。」 

○鈴木和夫さん「秦野ＲＣ関野会長、三嶽幹事様ようこそ 

おいで下さいました。」 

○神崎達朗さん「関野会長、三嶽幹事ようこそ。スマイル

します。」 

○桐山晃忠さん「無事平穏にガバナー公式訪問も終わり、 

ほっと一息ですね。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○兒玉秀夫さん「スマイルします。早退します。」 

○酒井健一さん「関野会長・三嶽幹事、ご苦労様です。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「本日早退します。」 

○西村隆之さん「入会記念ありがとうございます。」 

○原郁夫さん「猛暑が続いておりましたが、昨夜の雨は恵 

 の雨でした。」 

○原恵美子さん「恵の雨がやっと降りました。稲も植木も 

さぞかし喜んでいる事でしょう。自然の恵みに感謝して 

 スマイル致します。」 

○古谷スミ子さん「台風が近づいているようです。7月29 

 日、社会奉仕委員会の初事業、福祉施設で働く方々の桃 

狩りを実施致します。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「本日は関野会長・三嶽幹事、ようこそ名 

 水へ。楽しんで下さい。」 

○柳川清紀さん「誕生祝いありがとうございます。また、 

先週の公式訪問、欠席し申し訳ありませんでした。30年 

スマイル報告 
幹 事 報 告 

記 念 日 

ご 挨 拶 



間で初めて公式訪問欠席しました。」 

「特別名誉会員の“武 保”さんに先日お会いしました。 

とても元気そうで 皆さんによろしくと仰っていました。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○山田文雄さん「この地で営業を始めて、まる 8年過ぎま 

した。今後ともよろしくお願いします。」 

○米山君夫さん「台風が関東地方に直撃しそうですね。警 

戒が必要です。今日もスマイルのご協力有難うございま

す。次回もよろしくお願いします。」 

                  合計 63,000円 

 

 

○今年度ＩＭ企画委員を各クラブ２名選出というこで、 

 当クラブからは委員長大屋さん、委員山田さんになりま 

した。 

＜第７ＧＩＭ企画委員会報告  大屋委員長＞ 

○7/25(水)に企画委員会がありましたので、報告します。 

 日時：１１月１７日(土) 13:30登録開始、14:00点鐘 

 場所：伊勢原市シティプラザ１Ｆ 

○会場は少々狭いため、食事を済ませてから登録をお願い 

 致しますとのこと。各クラブ全員登録とし、8000円/人 

 です。 

○内容についてはグループ幹事が来られ説明があると思い 

 ます。今回は参加者を 10名位のグループに分け「ロータ 

リーとは何？」ということで討論し、その中の代表が発 

表するということになります。 

懇親会は飲み物の嗜好を事前に登録して、同じような 

嗜好の方ごとにテーブルを作り懇親を深めて頂くこに 

 なります。 

○主たる目的は、クラブの全員が参加するということをま 

 ず皆さんにお願いするよう言われています。是非 11/17 

 のＩＭに参加するよう今から予定を立てて頂き、全員が 

 参加するようお願い致します。 

 

＜社会奉仕委員会  古谷委員長＞ 

［西日本豪雨義捐金について］ 

・先程、会長からお話しがありましたように、募金箱を 

  回しております。皆様の真心をお届け頂きたいと思っ 

ております。頂くより、出す方がよろしいと思います。 

是非皆様の善意をお寄せ下さいませ。 

［桃狩りについて］ 

 ・台風がきておりますが、29日(日) 8：15出発、総勢

38名となりました。 

＜プログラム委員会  桐山委員長＞ 

 8月の例会予定 

8月2日→ 総会、定例理事会 

8月9日→ 卓話（大屋さん） 

〃 16日→ 休会 

〃 23日→ 外部卓話（犯罪被害者支援） 

〃 30日→ 卓話（中学生英語スピートコンテスト） 

 

 

 議題：「年間計画発表」 

 １．スマイル委員会       委員長：米山君夫 

  

 ２．会報・雑誌・ＩＴ委員会   委員長：山田文雄 

            

 ３．ソングリーダー       委員長：原恵美子 

     

４．会員組織委員会       副会長：前 肇 

           

５．会員増強・会員維持委員会  委員長：大屋富茂 

    

  本日、会員候補推薦書を配布しました。先入観を持 

たず推薦をお願いします。 

 

 

その他の報告 

ク ラ ブ 協 議 会 



６．職業分類委員会      委員長：山田文雄 

           

７．友好クラブ委員会     委員長：原郁夫 

    

８．公共イメージ向上委員会  委員長：北村まり子 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９．職業奉仕委員会      副委員長：淵脇美代子 

           

10．社会奉仕委員会      委員長：古谷スミ子 

    

 

                    ［敬称略］ 

以上、クラブ委員会活動計画書に沿って発表がありました。 

（50頁～56頁参照） 

残りの委員会につきましては、次回「総会」時の時間が空 

いた時に発表して頂きますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第４回 臨時理事会議事録 

日  時 ２０１８年７月２６日（木）11：00 ～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 10名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

 １．第７グループＩＭ 秦野名水ＲＣ:ＩＭ企画委員長 大屋富茂さん、委員 山田文雄さん 選出    

                              報告者：鈴木幹事       

   ➡事後報告になりますが、上記の通りとなりました。第１回の企画委員会が昨日（7/25）  

    開催されておりますので、詳細は例会時に大屋さんから報告があると思いますのでご了承  

    下さい。                                     

                                             

 ２．2018－2019年度一般会計予算書差し替えの件（退会者発生の為）   報告者：鈴木幹事  

   ➡退会者が２名おられたので、作成をやり直しました。詳細は添付の通り。大きな変更点は  

    親睦活動費となります。この変更予算書は会員の方にも配布する。           

                                                                                         

  ３．会務分担表 変更差し替えの件（退会者発生の為）         報告者：鈴木幹事  

   ➡②と同様、会員に差し替え用紙と変更者名シールを配布する。             

 

【審議事項】 

１．たばこ祭協賛依頼について                         報告者：鈴木幹事  

  例年１万円の協賛金を支出する。 ⇒＜承認＞                          

                                                 

２．西日本豪雨義捐金について                        報告者：諸星道会長  

  ガバナー事務所より 8/10までに締切。1000円/人をお願いしたいとのこと。             

  ➡本日、意図を説明し募金箱を回し、その額によって来週の理事会で最終的に決定する。欠席者につい  

   ては事務局よりＦＡＸを送信してもらう。 ⇒＜承認＞                     

                                                 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞ 

１．桃狩りについて                         報告者：古谷社会奉仕委員長  

 ・参加者 38名、ロータリアン 10名、計 48名で実施。（雨天決行）                  

  財団の補助金が入金される前に支払いはしてはいけないとなっているが、保険に関しては開催日以前  

  に支払わないといけない。                                   

  ⇒必要なものに関しては立て替え払いで対応することとする。                   

                                                 



２．秦野市みんなの食堂基金・ボランティアバンクの設立総会の日程      報告者：諸星道会長   

  とてもよい事案だが、具体的に決まっていないようです。そのうえで日程が決まっているのは如何な  

  ものか？                                           

  ⇒会員には承知だけしてもらい、他２ＲＣとも相談検討する。（保留）                

                                                 

３．本厚木ＲＣが設立伝達式開催（チャーターナイト）             報告者：諸星道会長   

  ⇒会長・幹事出席、ＲＣとして１万円お祝い金とする。                      

                                                 

４．ホストファミリーの引き受けのお願い                   報告者：諸星道会長   

  ⇒本来は引き受けＲＣで対応すべきでは・・・。本日の例会で会員に紹介し、引き受けできるかどうか  

   を聴き会長幹事会（8/10）で正式に回答する。                         

 

 

  ※ 次回理事会予定  平成３０年８月２日（木）１３：３０ ～  秦野商工会議所 ４０２室   

 


